



FKVKB / Unterverband Emmental

Information zum Klub-Cup 2022

Geschätzte Keglerinnen und Kegler

Nach zwei Jahren Absenz resp. Absage führen wir in diesem Jahr endlich wieder den Klub-Cup durch. Anlässlich unserer letzten Vorstandssitzung haben wir die Auslosung für die 1. Hauptrunde vorgenommen. Für den Klub-Cup 2022 haben sich 12 Klubs angemeldet resp. sind noch aus den letzten Jahren angemeldet.

Spieltermine:	1. Hauptrunde: Termin vom vom 4. April – 30. April 2022 2. Hauptrunde: Termin vom 23. Mai – 18. Juni 2022 Finaltag (mit 3 Klubs) : Samstag, 2. Juli 2022
---------------	---

Da wir Anfangs Jahr noch etwas im Ungewissen standen, erfolgt diese Information etwas kurzfristig.

Die adm. Unterlagen werden demnächst den „Heimklubs“ zugestellt (Teilnehmer, Standblatt Gesamt-Übersicht, vorliegendes Informationsblatt und das Retour Couvert für Cupleiter).

Gespielt wird wie jedes Jahr nach geltendem Reglement:

Der unterklassige Klub – oder bei gleicher Kategorienzugehörigkeit der 1. genannte (1. Spalte) geniesst Heimvorteil oder hat freie Bahnenwahl. Die Partien müssen im von der SpoKo vorgegebenen Zeitrahmen (siehe Spieltermine) ausgetragen werden.

Die beteiligten Klubs werden gebeten, frühzeitig miteinander zu verhandeln. Der erst genannte Klub / Heimklub muss dem Gastklub 2-3 Termine vorschlagen. Der Gastklub sollte möglichst einen Termin annehmen oder gemeinsam einen neuen Termin finden.

Am Spieltag selbst wird ausgelost, wer den Match auf der 1. Bahn eröffnet. Ist ein Klub in der Mehrzahl, wird ca. in der Mitte der Partie durch diesen Klub ein Doppel – Einsatz gemacht. Am Schluss der Partie muss noch je 1 Kegler/in abwechselnd den Match beenden

Die auszufüllenden Cup-Formulare werden für beide Beteiligten an Klub 1 gesandt. Er ist verantwortlich, dass beide Resultatformulare nach erfolgtem Spiel möglichst rasch per A-Post, gemäss adressiertem Rücksendecouvert, an den Cupleiter zurückgeschickt werden. (Briefmarke liegt bei)

Am Finaltag:

Vor Ort wird ausgelost, welcher Klub den Match beginnt und wer als 2. und 3. zum Zuge kommt. Vorzugsweise beginnt derjenige Klub, der am meisten Spieler stellt.

Der Vorstand dankt für Eure Teilnahme und wünscht Euch viel Erfolg und „guet Holz!“

Toni Weber, Cupleiter